



Diputado del Verde aplaude su creación

Los esfuerzos para que México cuente con herramientas que permitan combatir de manera eficaz los ataques cibernéticos están dando frutos, celebró ayer el diputado Javier López Casarín (PVEM), promotor de la iniciativa de Ley de Ciberseguridad.

El legislador sostuvo que una de estas herramientas es la Comisión Intersecretarial de Tecnologías de la Información y Comunicación, y de la Seguridad de la Información, cuyo decreto fue publicado ayer por parte del Ejecutivo en el *Diario Oficial de la Federación*.

Explicó que se trata de un órgano colegiado que asumirá funciones equivalentes a las de una agencia de ciberseguridad. “El gobierno de México, consciente de la necesidad de reforzar la seguridad informática de las instituciones del Estado y de los ciudadanos, expidió el decreto”.

— Ivonne Melgar